



8. Juli 2024

## Kontinuität und Verlässlichkeit

### Kita Gartengewann in Mainz-Bretzenheim feiert 25. Geburtstag mit Sommerfest

(ekö) Im September 1999, vor 25 Jahren, eröffneten der damalige Oberbürgermeister Jens Beutel, Baudezernent Norbert Schüler und Sozialdezernentin Malu Dreyer offiziell die am 1. Juni 1999 in Betrieb gegangene Kita Gartengewann. Am Samstag feierte die ‚junge Erwachsene‘ ihren 25. Geburtstag im Rahmen eines Sommerfestes in gemütlicher Atmosphäre und mit Live-Musik. Zu den Gästen zählten Ortsvorsteherin Claudia Siebner und Sozialdezernent Dr. Eckart Lensch. „Die Kita Gartengewann hat den Bildungsgedanken von Anfang an gelebt. Ich erinnere hier nur an das Engagement des Kitateams bei der Sprach- und Medienbildung. Sie hat sich pädagogisch stets neu aufgestellt und ihre Konzeption aktualisiert, wenn sich Rahmenbedingungen wie zum Beispiel die Altersstruktur der Kinder verändert haben. Alles das immer unter aktiver Einbeziehung der Eltern und in Beziehung zum Sozialraum, in dem die Kita buchstäblich lebt“, sagte Dezernent Dr. Lensch. „Die Kita Gartengewann steht für Kontinuität und Verlässlichkeit. Ich wünsche ihr und ihrem engagierten

#### Landeshauptstadt Mainz

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)



Team viele weitere pädagogisch erfolgreiche Jahre.“

Die vollständige Pressemeldung finden Sie als PDF im Anhang.

**Landeshauptstadt Mainz**

Hauptamt

Pressestelle | Kommunikation

Stadthaus Große Bleiche

Große Bleiche 46/Löwenhofstraße 1

55116 Mainz

Telefon: 49 6131 12 22 21

Telefax: 49 61 31 12 33 83

E-Mail: [pressestelle@stadt.mainz.de](mailto:pressestelle@stadt.mainz.de)

[www.mainz.de](http://www.mainz.de)